

Überraschende Heimniederlage

Geschrieben von: Nico Ballbach

Montag, den 04. Februar 2019 um 11:27 Uhr -

Die vierte Mannschaft konnte sich nach langem Kampf gegen den TTC Roth III nicht mit Punkten belohnen. Die Mannschaft musste dabei weiterhin auf Brett 2 Sabine Michels verzichten. Diana Nusbaum rückte dafür ins Team. Im Doppel führte man noch mit 2:1. Jörg Weber gelang ein Sieg im vorderen Paarkreuz. Genau so Manfred Franz und Norbert Ballbach im mittleren Paarkreuz. Die anderen beiden Punkte steuerte Lothar Breidenbach bei. Das Schlussspiel konnten Jörg/Manfred nicht gewinnen. So stand eine 7:9 Niederlage auf dem Tableau.